

さくらの里だより

まだまだ暑い日が続きますが、暦の上では立秋、もう秋だそうです。最近では見かけることが少なくなりましたが、チリンチリンという風鈴の音は涼を運んでくれるような気がしますよね。

風鈴は昔、厄除けや魔除けとされており、お寺の軒の四隅に吊り下げられた青銅の風鈴が始まりだと言われています。あの清らかな音が聞こえるところでは災いが起こらないと言われていたそうです。風鈴にも色々な種類があり、全国には風鈴のお祭りも開催されているようです。

コロナウイルスの心配がなければ涼みに行きたいものですね。興味のある方は是非調べてみてはいかがでしょうか。

それでは今月もさくらの里の様子をご報告させていただきます。(チバ)

七夕飾りづくり (ショートステイ)



皆さんと一緒に七夕飾りを作成しました。短冊に願い事を書きませんか？と声を掛けると最初は「願い事ないなあ」「何がいがべ」とすぐには思いつかずなかなか答えられない様子でしたが、「健康で元気でいたい」と話される方が多かったように感じます。病気をせず、いつまでも元気で居て下さいね♪なかには「いつもありがとう」と職員に感謝を書いている方もいてちょっと目が熱くなりとっても嬉しくなりました。皆さんの願い事が叶いますように☆

そして今年は天の川も作成してみました☆「綺麗だね」と大好評でした。廊下が一気に華やかになりましたね。

これから夏本番！！利用者の皆さんと職員一同、夏バテしないように元気に過ごしていきたいと思います。(ミチコ)



夏の風物詩 「七夕会」 (特養)



7月6日、7日に各ユニットで七夕会を開催しました(^)/
笹竹に折り紙で作った飾りを思い思いに飾りつけし、短冊に願い事を書いて吊るしました。その日のおやつはフルーツあんみつを作って、皆さんと食べました(^♪
皆さん美味しそうに召し上がられていました(*^^*)

お昼には七夕をモチーフにしたちらし寿司が出て「あら～彩りいいごだ！もったいなくて食べれないね～」と会話に花を咲かされていました。

短冊に書いた皆さんの願い事が叶いますように☆
心から願っています(*^^)v (ダイサク)



吹き流しづくり (ケアハウス)



ユニット毎に七夕飾りを作成☆
皆さんは手先が器用で、あれよあれよという間にたくさんのお花が出来上がり☆竹飾りに吊るす短冊に願い事も書いて頂きました。初めは「何て書かな？」「何いいべ？」と言いながらも皆さん思い思いに書いていました。書き終わると『七夕さま』を口ずさみ大合唱しておりました♪♪

「〇〇さんは何て書いたの？」「叶うといいね！」と声を掛け合い、和やかな雰囲気に包まれました。本番は仙台七夕祭りと同じ日程で行う予定です。年に1度ではありますが、思い思いに短冊に願い事を書き、色々な事を考えることはいいものですね。皆さんの笑顔がとても素敵でした♪

(オジマ)



画伯のぬり絵 (デイサービス)



7月に入り、デイサービスホールの壁面には、彩り鮮やかなアサガオやヒマワリの花、夏野菜のぬり絵が飾られています。これらの絵は、利用者の皆さんが色鉛筆で丁寧に塗られた作品です。アサガオの花は赤や紫色、ヒマワリの花は黄色と、私たちは当たり前で塗ってしまいます。しかし、利用者の皆さんの色彩感覚はとても豊かです。色を塗り重ねたり、濃淡をつけたりと個性豊かな色付けをされています。その作品はとてもきれいなのです。きっと長い人生経験を積まれたことで見えてくる色彩なのだと思います。

「おやつは終わったら食べっから」と、おやつの時間になっても集中して取り組まれている方もいました。

デイサービスには、ゴッホやモネに負けない画伯の方々がたくさんいます。

どうぞ、デイサービス美術館に鑑賞にいらしてください。(イワブチ)
お待ちしております。



職員紹介



<名前> イプトゥ

<部署> 特養

趣味は料理です。日本で仕事の経験を積みたいと思っています。スカイツリーに行ってみたいです。将来は看護師の教授になりたいです。



<名前> ヘルナンド・パート

<部署> 特養

趣味はサッカーとバスケットです。全ての日本の文化について学びたいです。そして介護の仕事だけでなく、将来は日本にインドネシア料理のお店を出したいと考えています。



技能実習生への防犯指導～若柳警察署～



若柳警察署に依頼し、5月から私たちの仲間になった技能実習生2人が事件事故に巻き込まれないよう、防犯・交通安全指導を実施していただきました。警察の担当者の方は、何か起こった時の警察へ連絡の仕方や交通ルール、防犯に関することなどを丁寧に説明していただきました。技能実習生の皆さんも、日本に入国後すぐに本物の警察官と接することで、警察は怖い存在じゃないことを分かっていただけました。そしてなにより、警察の方々にも技能実習生と会っていただくことで、実習生が住む社宅の周りを警備し、守っていただくことが出来ます。

お忙しい中、ありがとうございました(´▽`)ゞ (サトウ)



植栽場の草取り～想いを込めて～

令和4年7月8日（金）、北側空地の道路沿いに植えたヒマワリの周りの除草作業を、地域の方と社協の皆さんで行っていただきました。皆さんの思いに応えるよう、ヒマワリは元気に育っています！

暑い中、ありがとうございました!(^^)! (タニタ)



令和4年度新卒者法人研修

令和4年7月12日（火）、法人で採用された職員10名を対象に今年度1回目となる研修会が特別養護老人ホーム松陽苑（名取市）を会場に開催され、社会人として基本となるビジネスマナーとコミュニケーションについて学びました。さくらの里（特養）でも、高橋理乃さんが参加しました。

新社会人の皆さんお疲れさまでした。☺️ (サトウ)



写真：遠藤理事長と新卒職員

内部研修

令和4年7月20日（水）、さくらの里の全職員を対象に「ガウンテクニック*1」の勉強会を再確認の目的で行いました。こういった内容の勉強会は、何度習っても勉強になるものです。千葉・大友看護師ありがとうございました。（マキコ）

*1感染症を患っているご利用者へ支援する際、予防衣等の着脱の手順や方法を正しく理解し、症状のあるご利用者や介護従事者などの間における感染を未然に防ぐ手法。



♡職員結婚のご報告♡

7月、昨年12月に入籍した兵藤好美（このみ）さん（ショートステイ所属）の結婚披露宴が富谷市で行われました。末長くお幸せに～♪

まだまだ暑い日が続きます。冷房を上手く活用し熱中症に注意して過ごしましょう！（アユミ）

